

TRAS LAS HUELLAS DEL PASADO

Exposición de mosaicos
por Jesús Antonio Martínez Lombó

en la Villa romana La Dehesa
(Las Cuevas de Soria)
desde octubre de 2020



La exposición temporal de mosaicos “Tras las huellas del pasado” en la Villa romana la Dehesa nos invita a viajar a lugares en los que unos artesanos desarrollaron un arte pictórico con pequeñas teselas de piedra que nos muestran hoy en día sus vidas, sus dioses y sus sueños.

Los mosaicos de esta exposición están inspirados en modelos de mosaicos romanos, tanto de España como de fuera de la península. Jesús Antonio Martínez Lombó subraya que no son reproducciones exactas a la realidad, ni en cuanto a la técnica, ni en cuanto a los materiales utilizados, tonalidades o escalas empleadas ya que, en muchas ocasiones, las fotos realizadas distorsionan los mosaicos originales al no ser posible realizarlas en proyección vertical, en otras, el mal estado del motivo y la falta sustancial de alguna de sus partes dificulta su reproducción exacta.

El autor ha empleado pequeñas teselas de opalinas y vidrios opalescentes. En la parte dedicada al taller se presenta una muestra de mosaicos realizados con piedra, azulejos, vidrio y madera para reflejar las épocas y los procesos más representativos tanto de la técnica romana, como del trencadís modernista, los alizares nazarís o los distintos tipos de teselaciones geométricas.

De cualquier manera, el objetivo del artista no es otro que hacer un pequeño homenaje a esos lienzos de piedra enterrados en el subsuelo que esperan un día poder ver la luz, y aquellos otros, mosaicos desaparecidos o que fueron destruidos con el paso del tiempo sin ser conscientes de cómo se desvanece con ello nuestro pasado y nuestra historia.



www.villaromanaladehesa.es info@villaromanaladehesa.es



Villa Romana La Dehesa



[villaromanaladehesa](https://www.instagram.com/villaromanaladehesa)



[villaromanaladehesa](https://www.twitter.com/villaromanaladehesa)